
Протокол расширенного заседания №2  

Совета по образованию Буинского муниципального района РТ 

                                            от   30.11.2017 года 

Место проведения  - МБОУ «СОШ №1 с  углубленным изучением отдельных 

предметов г.Буинска РТ» 

Присутствовали:   Зяббаров М.А. – председатель Совета, Глава Буинского 

муниципального района РТ, Ханбиков И.Ф. – заместитель председателя 

Совета, заместитель руководителя Исполнительного комитета - начальник 

МКУ «Управление образования Буинского муниципального района», 9   

членов Совета по образованию.  

Отсутствовали: 3 (по уважительной причине) 

Приглашены: Камартдинов Р.Р. – руководитель исполнительного комитета 

Буинского муниципального района РТ,  Хабибрахманов  А.И. – руководитель 

исполнительного комитета г.Буинска,  Садретдинова Л.Н. – заместитель  

руководителя исполнительного комитета Буинского муниципального района 

РТ,  Бикчантаева А.Р. - заместитель начальника МКУ «Управление 

образования Буинского муниципального района» по учебно-методической 

работе,   руководители общеобразовательных организаций, методисты МКУ 

«Управление образования Буинского муниципального района» (Ярхунова 

Р.П, Галятдинова Э.Ф., Ибрагимова Р.К., Хасанов И.М.), Абидулина Р.М. - 

заведующая МБДОУ «Детский сад общеразвивающего вида «АБВГДейка» 

г.Буинска  Буинского муниципального района РТ». 

 

Повестка дня: 

1. Информация об исполнении  принятых решений протокола заседания 

№1 Совета по образованию Буинского муниципального района РТ. 

Ханбиков И.Ф. – заместитель руководителя исполнительного комитета 

– начальник МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района»,  

Калимуллин Р.Р. – директор МБОУ «СОШ №1 с УИОП г.Буинска РТ» 

 

2. О реализации муниципальной программы «Выявление и поддержка 

одаренных детей и молодежи». 

Бикчантаева А.Р. – заместитель начальника МКУ «Управление 

образования Буинского муниципального района» по учебно-

методической работе.    

 

3. О реализации Концепции национального образования в Буинском 



 

 

 

 

4. 

муниципальном районе. 

Ибрагимова Р.К. – методист управления образования Буинского 

муниципального района 

 

О реализации дорожной карты по повышению качества 

образовательной деятельности базовых учреждений дошкольного 

образования.   

Абидулина Р.М. - заведующая МБДОУ «Детский сад 

общеразвивающего вида «АБВГДейка» г.Буинска  Буинского 

муниципального района РТ» 

 

5. 

 

 

 

 

 

 

 

Программа развития образовательной организации: текущая ситуация, 

проблемы и перспективы. 

 

Дворов В.Н. – директор МБОУ «Чувашско-Кищаковская СОШ 

Буинского муниципального района РТ»,  

Ибляминова А.С. - директор МБОУ «Черки-Кильдуразская СОШ 

Буинского муниципального района РТ» 

 

I.По первому вопросу  с информацией об исполнении  принятых решений 

протокола заседания №1 Совета по образованию Буинского муниципального 

района РТ выступили Ханбиков И.Ф. – заместитель руководителя 

Исполнительного комитета - начальник МКУ «Управление образования 

Буинского муниципального района» и Калимуллин Р.Р.-  директор МБОУ 

«СОШ №1 с УИОП г.Буинска РТ». С дополнением по организации 

контрактных закупок, работы образовательных учреждений  в Единой 

информационной системе, АРМ площадке    в соответствии с 44- ФЗ по 

государственным закупкам выступил заместитель руководителя 

Централизованной бухгалтерии Хасанов И.И.  (Выступления прилагаются)   

       Слушали: 1) Зяббаров М.А. – Глава Буинского муниципального района.  

Необходимо продолжить работу по совершенствованию организации 

питания детей в учреждениях образования. Искать пути решения,   

произвести предварительные расчеты, показать преимущества той или иной 

формы организации питания  и докладывать о проделанной работе. 

 

1.Решение по первому вопросу: 

1.1.Информацию об исполнении принятых решений заседания Совета по 

образованию от 19.10.2017 года принять  к сведению. 

1.2. Продолжить работу по совершенствованию организации питания детей в 

учреждениях образования. 

Срок выполнения – в течение учебного года,  ответственный – Ханбиков 

И.Ф., руководители ОУ 

 



II. По второму вопросу с информацией о реализации муниципальной 

программы «Выявление и поддержка одаренных детей и молодежи» 

выступила Бикчантаева А.Р. – заместитель начальника МКУ «Управление 

образования Буинского муниципального района» по учебно-методической 

работе.  Для реализации  программы на текущий учебный год разработана 

дорожная карта, которая позволяет оценить промежуточные результаты, 

своевременно корректировать направления работы. Планируемые результаты 

реализации - это создание единой муниципальной системы выявления, 

развития и поддержки одаренных детей, повышение эффективности участия  

одаренных детей в мероприятиях, олимпиадах, конкурсах и спортивных 

соревнованиях. (Выступление прилагается) 

Слушали: 1) Ханбиков И.Ф. - заместитель руководителя Исполнительного 

комитета - начальник МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района». Успешность работы с одаренными детьми во 

многом зависит  от того, как организована работа с этой категорией 

обучающихся в школе. Не менее важен рост профессиональной компетенции 

педагогов, который осуществляется не только в традиционном русле через 

курсы, аттестацию, переподготовку, участие в семинарах и практикумах, 

конкурсах,  но и  в рамках участия педагогов  в образовательных проектах 

различного уровня. 

 2) Зяббаров М.А. – Глава Буинского муниципального района.  Нас не 

может не беспокоить сегодняшний уровень материально-технической базы 

учреждений образования, в частности учебных кабинетов, предметных 

лабораторий.   Предлагаю разработать дорожную карту или программу по 

улучшению оснащения образовательных учреждений техническими 

средствами, всеми необходимыми учебными оборудованиями. Надо 

определиться с порядком выделения  денежных средств для приобретения 

оборудования в то или иное учреждение, либо  очередность установить,  

либо  за определенные заслуги поощрить. Прошу проработать данный 

вопрос.   

2.Решение по второму вопросу: 

2.1.Активизировать работу с  одаренными  детьми, обеспечить выполнение 

дорожной карты в соответствии с утвержденными сроками. 

Срок выполнения – в течение учебного года,  ответственный – Бикчантаева 

А.Р., руководители ОУ 

2.2. Разработать  дорожную карту (программу)  по оснащению учреждений 

образования современными техническими средствами обучения и 

воспитания.  

Срок выполнения – до 1 марта 2018 года, ответственный – Ханбиков И.Ф. 

III. По  третьему вопросу выступила Ибрагимова Р.К. – методист 

управления образования Буинского муниципального района о реализации 



Концепции национального образования в Буинском муниципальном районе. 

(Выступление прилагается) 

Слушали: 1) Ханбиков И.Ф. - заместитель руководителя Исполнительного 

комитета - начальник МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района».  Да, была проделана большая работа в 

общеобразовательных учреждениях по внесению изменений в учебные 

планы, приведению их в соответствие с требованиями прокуратуры РФ, в 

частности:  по  изучению  родных языков на добровольной основе. Цифры по 

району не плохие. Радует тот факт, что в ходе проверок не было жалоб со 

стороны родителей обучающихся и  воспитанников. Необходимо 

пересмотреть  рабочие программы, активизировать работу по внедрению 

современных форм и методов обучения родных языков. Соблюдать принцип 

добровольности в изучении родных языков, проводить соответствующую 

работу с родителями.     

3.Решение по третьему вопросу: 

3.1.Совершенствовать  методику преподавания родных языков. 

Активизировать работу по внедрению современных    образовательных 

технологий, активных форм и методов обучения в преподавании  родных 

языков. 

3.2.Продолжить работу по реализации Концепции национального 

образования в Буинском муниципальном районе.  

Срок выполнения – в течение учебного года,  ответственный – Ханбиков 

И.Ф., Бикчантаева А.Р., Ибрагимова Р.К., руководители ОУ 

IV.По четвертому вопросу с информацией о реализации дорожной карты по 

повышению качества образовательной деятельности базовых учреждений 

дошкольного образования выступила Абидулина Р.М. - заведующая МБДОУ 

«Детский сад общеразвивающего вида «АБВГДейка» г.Буинска  Буинского 

муниципального района РТ». Она отметила, что разработан проект по данной 

теме, основная цель которого – это создание условий для реализации ФГОС 

дошкольного образования. Считает, что управление развитием данного 

проекта, компетентная работа со всеми участниками образовательного 

процесса по итогам внешнего аудита по повышению  качества образования  

послужит в дальнейшем эффективным инструментом развития базового 

детского сада. (Выступление прилагается) 

Слушали: 1) Зяббаров М.А. – Глава Буинского муниципального района.  

Очень серьезный вопрос.  С детьми дошкольного возраста надо заниматься, 

активно работать по внедрению ФГОС.  

2) Ханбиков И.Ф. - заместитель руководителя Исполнительного комитета - 

начальник МКУ «Управление образования Буинского муниципального 

района». Он отметил, что в районе всего 9 базовых детских садов. 

Проводится большая работа  по их развитию.  Опыт работы данного базового 



детского сада по повышению качества образовательной деятельности в 

соответствии с ФГОС заслуживает особого внимания,  четко выделены 

направления деятельности, есть положительные результаты. 

4. Решение по четвертому вопросу: 

4.1.Вести работу по повышению качества образования воспитанников ДОУ, 

удовлетворяющей социальным запросам,  на основе эффективной системы 

управления образовательным процессом в базовых дошкольных 

образовательных организациях. 

4.2.Повышать профессиональную компетентность педагогов в соответствии 

с ФГОС ДОУ. 

Срок выполнения – в течение учебного года, ответственные -  Ханбиков 

И.Ф., Бикчантаева А.Р., Хабибулина Р.И., руководители ДОУ 

 

V.По пятому вопросу с программой развития образовательной организации 

выступили Дворов В.Н. - директор МБОУ «Чувашско-Кищаковская СОШ 

Буинского муниципального района РТ» и  Ибляминова А.С. - директор 

МБОУ «Черки-Кильдуразская СОШ Буинского муниципального района РТ». 

Выступающие  остановились на текущих моментах, обозначили проблемы   и 

перспективы  развития. 

Слушали: 1) Ханбиков И.Ф. - заместитель руководителя Исполнительного 

комитета - начальник МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района». Были озвучены проблемы. Хотелось бы узнать о 

том,  как их решает школа? Какие меры принял руководитель школы для 

решения проблем по кадровому обеспечению, повышению качества 

образования? 

2) Камартдинов Р.Р. – руководитель Исполнительного комитета Буинского 

муниципального района. Молодые специалисты нужны везде, но 

организационные вопросы должен решать директор. Обозначать проблемы 

и ждать помощь со стороны, в частности от руководителей района  - это не 

решение проблем. Необходимо  целенаправленно вести работу по 

привлечению молодых специалистов в систему образования. Есть 

программа по предоставлению жилья молодым педагогам в сельской 

местности.  Нам нужны новые идеи, проекты по благоустройству нашего 

города. Хотелось бы привлечь талантливую молодежь. 

5. Решение по пятому вопросу: 

5.1.Информацию руководителей   Чувашско- Кищаковской и Черки-

Кильдуразской средних школ принять к сведению. 

5.2.Рекомендовать руководителям общеобразовательных организаций: 

 



5.2.1. Вести целенаправленную работу по повышению  качества образования 

и    воспитания детей.  

5.2.2.Изыскать возможности по укреплению материально-технической базы, 

совершенствованию системы работы, привлечению квалифицированных   

педагогов  в  образовательную  деятельность. 

  

  Срок выполнения – в течение учебного года, ответственные -  Ханбиков 

И.Ф., руководители ОУ 

 

 

Председатель Совета  -                             М.А.Зяббаров 

Протокол оформила -                              Р.П.Ярхунова  


